

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Wilhelm Zierold an August Hermann Francke.

Zierold, Johann Wilhelm

Stargard in Pommern, 18.11.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-61377](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-61377)

Immanu: EL!

1724 18/11

A 173

13

Fürstliche Comendator
Joh. Fr.

Obwohl ich jetzt die Proverbia Salomonis sende, in dem
ersten 4. Theil Cart. Band geschrieben, so bin gekommen ad
cap. 31:10. Da finde ich in Ihrer Bibel, so die zu Zall,
Anno 1708, mit Lutheri Randglossen, haben den Namen lassen,
aber bey Aglen verord, diese Randglossen Lutheri: Nicht
lieber ist auf finden, denn freimlich, und dem
Custodien. Ich bitte sehr, dass gewünscht, theologisch
Auskunft, mich auf diese drei Fragen zu geben:

1. ob diese Randglossen Lutheri, mit der Analogia
Fidei überein kommen.
2. ob sie übereinkommen cum Analogia Textus.
3. ob sie übereinstimmen.

Mit dem lieben H. Wälder der nach Indien geht, las mich nämlich
in Gott requiescat. Gott wolle noch mehr Instrumenta
glorie sue an sich, ob Jesu Christi. Cujus Gratia Te,
trahe omnia comendo,
Tuus ex animo
H. Zierold d.

Stargard, d. 18. Novemb.

1724.
Accepta responsione tua scribam, et
volente plura, si tibi placebit.

127
A Monsieur
Mons. A. H. Franck,
Professeur en Théologie,
et Pasteur de l'Eglise
D. S. Ulrich,
Francfort Berlin. à
Halle.